

Landtagspräsidentin Brakebusch empfängt Jungen und Mädchen am Zukunftstag

Am Zukunftstag für Mädchen und Jungen zur Berufs- und Studienorientierung am

**26. April 2018, von 13:30 bis 15:00 Uhr
im Landtag von Sachsen-Anhalt am Domplatz 6-9**

trifft sich **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** mit Schülerinnen und Schülern der Klassen 5-10, um von ihrer Arbeit ganz persönlich zu berichten und viele Fragen zu den im Landtag vertretenen Berufen zu beantworten.

„Ich freue mich sehr auf die Schülerinnen und Schüler, vor allem auf ihre vielen interessierten Fragen. Sicher bin ich mir, dass es auch im Landtag ausgeübte Berufe zu entdecken gibt, die abwechslungsreich und spannend sind, nur wenig bekannt, so Brakebusch.“

Der Zukunftstag, auch als Girl´s und Boy´s-Day bekannt, findet einmal jährlich statt und eröffnet Mädchen und Jungen besuche in Firmen, Institutionen, Verwaltungen, um auf Entdeckungstour für einen möglichen Berufswunsch zu gehen. An diesem Tag können sie den Alltag in einem Krankenhaus, einer Grundschule oder auch im Landtag, dem Schauplatz des politischen Geschehens unseres Bundeslandes erleben.